

Le présent numéro de l'*Argumentum* abrite les contributions d'une partie de l'excellente équipe de recherche sur les mutations du journalisme (GRMJ : Groupe de recherche sur les mutations du journalisme) du Département d'information et de communication de l'Université Laval, Québec (responsable, Jean Charron). Gilles Gauthier, notre collègue et ami, a gracieusement accepté de coordonner cette équipe, d'organiser l'évaluation des textes et de les préparer pour la publication. Nous les remercions tous pour leur effort et pour l'esprit de corps dont ils ont fait preuve !

Constantin Salavastru  
Directeur de la revue *Argumentum*